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藤沢市テニス協会加盟団体代表の皆様 

 

                        

                          藤沢市テニス協会 

                             会長 広瀬 稔 

 

       

２０２０年度 総会（書面開催）結果について 

 

日頃より本協会の各種事業につきまして、格別のご理解とご協力を賜り厚く 

お礼申し上げます。 

 さて、新型コロナウイルス感染拡大の防止のため、２０２０年度総会を皆様 

から賛同いただき書面開催とさせていただきましたが、大変遅くなりましたが、 

全団体からご回答をいただきましたので、結果をお知らせいたします。 

なお、いただいたご意見に対する回答と参考資料も添付しますので、ご査収 

くださるようよろしくお願いします。 

ありがとうございました。 

 

  

                                 以 上 

                         



１． 書面開催期間

２０２０年４月１日～５月２４日

２． 加盟団体数 ５７　団体

３． 議 案

議案１ ２０１９年度行事報告

議案２ ２０１９年度決算報告

議案３ ２０２０年度行事予定（案） 

議案４ ２０２０年度予算（案）

４． 配布資料

・2020年度総会書面開催依頼文

・総会書面開催議案説明書

・総会資料議案１～議案４

・総会議案書面表決書

５． 結 果

議案１ 議案２ 議案３ 議案４

承認 56 56 56 56

承認（意見あり） 1 1 1 1

承認計 57 57 57 57

非承認 0 0 0 0

６． 意見及び回答

別添のとおり

以　上

2020年度藤沢市テニス協会総会（書面開催）結果について



2020年度藤沢市テニス協会 総会議案に対する意見等についての回答 

 

議案１行事報告について及び議案３行事予定（案）について 

Ｑ１－１： 藤沢チャンピオンリーグについて、8部トーナメントが抽選となっていましたが、応募

総数及び応募団体はどのくらいあったのでしようか。 

Ａ１－１： 男子8部は応募総数25チーム、応募団体数16団体、女子4部は応募総数12チーム、

応募団体10団体でした。そのうち当選は男子16チーム、10団体、女子9チーム、9団

体でした。 

Ｑ１－２： 特定の団体のみ5チームも参加できています。落選チーム数によっては不公平で

はないかと感じます。明確な抽選基準があり、かつ、示されていたのでしょうか。公平

な抽選が逆に不公平に感じます。 

Ａ１－２： 抽選は内規により実施方法を定め行っています。ご指摘の内容は当協会内でも問

題視されており、次回開催時までに内規を改訂し不公平感をなくしたいと考えていま

す。また、抽選基準も明示する予定です。 

Ｑ１－３： １チームにおける市内在住、在勤、在クラブの方の割合は、以前の取り決めのとお

りとなっていたのでしょうか。 

Ａ１－３： チーム登録時の制限は設けていませんが、試合当日に参加するメンバーが半数

以上は市内在住、在勤、在学、在クラブ、在スクールとしています。こちらはオーダー

用紙にて報告をお願いしており、名簿に記載の市内／市外区分表示により確認して

います。 

Ｑ１－４： サークル加盟団体の拡大に合わせて、特に初級者の参加機会（トーナメント方式

による1大会での試合数含め）が減っています。今後この大会をどのようにしていくの

か、１加盟団体の少数意見として流されるのか、ご意見を伺いたいと思います。 

Ａ１－４： 最も下の部をトーナメントとするのは現段階では変更する予定はありませんが、今

年度から善行にある県立スポーツセンターコートが使えるようになりましたので、男子

８部女子４部の枠を増やすよう予定しています。また、藤沢で活動していない外部から

の上級者が毎年新たにトーナメントに参加している現状は改善したいと考えています。

そのためのひとつの対策が前述の「半数以上市内」ルールですが、全体のバランスを

考えて比率を変更することも検討したいと考えています。 

Ｑ２－１： 加盟団体での協会、各大会への係わりについて、ここ数年に新たに加盟された団

体の方にも協会各行事の役員等に平等に参加してもらっているのでしょうか。状況を

確認させてください。 

Ａ２－１： 日程等の都合もありますが、なるべく多くの団体に協力いただくようお願いしていま

す。例としてチャンピオンリーグの当番記録を添付いたします。 

 

 



議案２ 決算報告について 

Ｑ３：  決算報告と残高明細及び大会・教室収支の合計が合わない件について、以前からこ

のような状況だったのかお聞きするとともに、なぜ金額が合わないのか確認させてくだ

さい。 

Ａ３：  残高明細については、銀行口座は振込等の確認がしやすいように便宜的に分けてい

るもので、必ずしも決算額と一致しません。一般会計全体で管理しているものですの

でご了承ください。また、１２月末現在においては、未精算のものもあるため、決算額

とも一致しません。 

    大会事業費が合わないのは、東日本大震災義援金60,000円が含まれているためで

す。 

教室事業費が合わないのは、決算書からの転記ミスですので、お詫びするとともに訂

正させていただきます。 

  参加料等収入 コート代等支出 収入－支出 

教室事業 正 3,731,500 3,190,517 540,983  

(資料P9) 誤 3,655,500 3,003,459 652,041  

 

議案４ 予算（案）について 

Ｑ４：  クラブ対抗の参加費について、事業費が決算でマイナスとなっていますが、大会収入

の予算額が前年同額です。同額の中でマイナスが出ないように予算を組まれている

のかどうか、確認させてください。マイナスが出ているのに同額だった場合、大会規模

等を変更するのか、クラブ対抗のみ赤字補填をするのか、どのように大会を開催する

予定なのか教えてください。 

Ａ４：  クラブ対抗については、ご指摘のように、収支がマイナスとなっています。主な要因は、

参加クラブ数の減少による収入減によるものです。そこで、今年度は、本協会を代表

して参加する他の団体戦等と同様に県大会参加費を事業助成金で賄うこととしていま

す。従って、大会規模等は前年度同様と考えています。 

 

 

(添付資料) 

① チャンピオンリーグ当番記録 



日程 会場 時間帯 担当チーム 備考

1 10月19日 八部 ハード AM/PM アズビルB

2 10月19日 八部 人工芝 AM/PM 薬師寺TC

3 10月20日 辻堂 南部 AM NOKTC A

4 10月20日 辻堂 南部 PM Roots A

5 10月26日 辻堂 南部 AM OAS　A

6 10月26日 辻堂 南部 PM 辻堂アップA

7 10月26日 八部 人工芝 AM 遠藤TC A

8 10月26日 八部 人工芝 PM MMT B女子

9 10月27日 八部 ハード AM SKY女子

10 10月27日 八部 ハード PM イチネンケミA

11 11月4日 八部 ハード AM FCT A

12 11月4日 八部 ハード PM iPark女子

13 11月9日 辻堂 南部 AM/PM 荏原

14 11月9日 八部 人工芝 AM HSTC B

15 11月9日 八部 人工芝 PM iPark A

16 11月16日 八部 ハード AM/PM 薬師寺TC

17 11月16日 八部 人工芝 AM アズビルB

18 11月16日 八部 人工芝 PM 湘南ハンドレッドA

19 11月17日 辻堂 南部 AM シダーズA

20 11月17日 辻堂 南部 PM セルダムB

21 11月23日 八部 ハード AM 市役所E 雨天延期

22 11月23日 八部 ハード PM シダーズB 雨天延期

23 11月23日 八部 人工芝 AM/PM ELF A 雨天延期

24 11月24日 辻堂 南部 AM HSTC女子

25 11月24日 辻堂 南部 PM 東レA

26 11月30日 辻堂 南部 AM/PM KAS B

27 11月30日 八部 人工芝 AM 日本精工D

28 11月30日 八部 人工芝 PM 遠藤TC B

29 12月1日 八部 ハード AM/PM アズビルC

30 12月1日 八部 人工芝 AM/PM STELS A

31 12月7日 辻堂 南部 AM STELS女子

32 12月7日 辻堂 南部 PM F-Plus

33 12月7日 八部 ハード AM ELF C

34 12月7日 八部 ハード PM OAS B

第１２回チャンピオンリーグ（2019年）　当番記録


